



## El caso Noroña y los partidos asociados

📅 28 de junio de 2024, 9:53



El presidente López Obrador con toda claridad dijo este martes pasado: el acuerdo referente a los premios para los no ganadores del proceso interno para seleccionar candidato presidencial aplicaba a los integrantes de Morena no a los del PVEM y PT, es decir, a los senadores Manuel Velasco Coello y Gerardo Fernández Noroña. Hace sentido, AMLO es líder moral de Morena, el proceso fue organizado y ejecutado por Mario Delgado, su dirigente. Si se aplica la lógica partidista, López Obrador y la virtual presidenta tienen razón, más allá de la opinión que merezca el afectado e inconforme. Sería absurdo que los coordinadores parlamentarios de la mayoría provinieran de partidos distintos al que más legisladores obtuvo.

<https://veracruz.quadratin.com.mx/el-caso-norona-y-los-partidos-asociados/>